
Câmara         Municipal     de         Jaguariúna  
Estado     de         São         Paulo  

REQUERIMENTO Nº 098 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de  ouvido  o  Plenário  e  dispensadas  as

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através das secretarias responsáveis, informar

a esta Casa de Leis, sobre o atendimento de crianças e adolescentes para o tratamento

psiquiátrico e neuro pediátrico, e para esclarecer o quanto segue:

1) Qual  o  número  de  crianças  e  adolescentes  que  estão  na
espera de consulta com psicológico e neuropediatra?

2) Qual a previsão de contatação de neuropediatra e psiquiatra,
para atenderem a demanda de crianças e adolescentes?

JUSTIFICATIVA

Temos  recebido  com  frequência  no  gabinete,  a  reclamação  dos

cidadãos,  sobretudo  mães  de  criança  e  adolescente,  que  manifestam  o  seu

descontentamento  com  a  escassez  de  médicos  e  para  atendimento  de  crianças  e

adolescentes nas especialidades médicas de psiquiatria, neuropediatria. 

Com efeito,  os  questionamentos são ferramentas para que, com as

informações adequadas e precisas, possamos auxiliar no desenvolvimento do Município

de Jaguariúna.

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR

Cópia  conforme o  original  apresentado nesta  Edilidade,  em Sessão

Ordinária realizada em 12 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


